

Jahresbericht Präsident Verein-Atem-Weg 2019

Geschätzte Vereinsmitglieder

Das vergangene Jahr 2019 war für unseren Verein anspruchsvoll und erfolgreich. Ob als Vereinsmitglied, als aktiven Events-Besucher, oder/und als Sponsor, auf alle durften wir zählen und alle haben zum Erfolg beigetragen. Herzlichen Dank. Was wäre ein Verein ohne einen motivierten Vorstand? Ich fühle mich geschätzt, Kapitän einer professionellen Crew zu sein, die im Stande ist, unseren Verein sicher von Hafen zu Hafen, auch bei starkem Wellengang zu steuern. Mein Dank gilt Lisbeth, Andy, Martin, Marcel und Kurt für die konstruktive Zusammenarbeit.

Unser Verein wurde am 18. Dezember 2014 gegründet. Die 5. Generalversammlung hätte dieses Jahr im März 2020 in die Geschichte des Vereins eingehen sollen. Leider musste diese besondere GV aus bekannten Gründen abgesagt werden. Unser Atem-Weg wurde aber erst am 12. Juni 2016 eröffnet. Also veranlasst uns dieses Jubiläum dazu, im nächsten Frühsommer 2021 „**Fünf Jahre Atem-Weg**“ gebührend zu feiern. Wir werden die Planung jetzt in Angriff nehmen.

Rückblick aus dem Jahresprogramm 2019

12. März 2019 4. Generalversammlung im Lindenhof Offringen

Wir durften an der GV 70 Mitglieder begrüßen. Zehn Traktanden wurden präsentiert und in nur 60 Minuten abgehandelt. Neu in den Vorstand wurde Andy Hopp als Aktuar und Adrian Borer als Rechnungsrevisor mit Applaus gewählt. 17 Neumitglieder haben sich für den Verein Atem-Weg begeistern lassen und sind aufgenommen worden. Die Vereinsrechnung zeigt einen Einnahmeüberschuss von Fr. 5'178.-, somit steht der Verein gesund und solide da. Zum Abschluss wurde die ganze Gemeinschaft vom Lindenhof-Team kulinarisch verwöhnt. Die musikalische Einlage von Jörä hat uns mit dem Ur-Klang vom Didgeridoo begeistert, wie auch die Flötisten Christoph und Jörg. Das Einüben unseres „Atem-Weg-Liedes“ motivierte bereits auf den Sommeranlass „Singend auf dem Atem-Weg“. Alle weiteren Details könnt ihr dem bereits verschickten Protokoll entnehmen.

11. Mai 2019 Unterhaltstag auf dem Atem-Weg

Bei kühlem und regnerischem Wetter machten sich zwei Teams à fünf Helfer auf den Weg, um anstehende Reparaturen auszuführen und die Plätze aufzufrischen. Das Material wie Steine, Kies und Schnitzel wurden von Adrian Müller, Mühlethal und Hirter & Tschanz AG, Safenwil gesponsert. Herzlichen Dank an die Unterstützer. **Übrigens - am Unterhaltstag letzte Woche sind drei neue Infrastrukturen gesetzt und aufgestellt worden. Ein Besuch auf dem Weg lohnt sich.**

16. Juni 2019

**Unter dem Motto „Erlebnisse auf dem Atem-Weg“
Thema „Singend auf dem Atem-Weg“**

75 Vereinsmitglieder nahmen am Anlass teil und sie liessen sich auf meditative Gesangsübungen unter der Leitung von Mark B.Lay, der vom Fernsehen SRF bekannten Vokal Coach ein. Auf dem Kiwanisplatz wurde die gut gelaunte Wandergruppe vom Chor „Swiss Gospel Singers“ mit Gossellieder überrascht. Der Anlass gemäss dem Feedback der Teilnehmer war ein voller Erfolg. Die Festwirtschaft „Monika“ hat sich mit dem Pasta-Angebot sehr bewährt. Dank an alle Helfer.



30.8./31.8. und 1.9.2019

Stadtfest Zofingen

Unter der Leitung von Andy Hopp hat sich der Verein Atem-Weg mit einem Kaffeemobil auf dem Thut-Platz präsentiert und die Gäste mit feinen Produkten verwöhnt. Wir haben viel Lob über das Projekt Atem-Weg erhalten und auch kräftig die Werbetrommel gerührt. Dabei konnten wir einen stolzen Betrag von CHF 1500.- für die Vereinskasse erwirtschaften. Auch für diesen Anlass durften wir auf freiwillige Helferinnen und Helfer zählen. Herzlichen Dank.



14. November 2019

Abend Anlass unter dem Motto „Talk“

Moderator David Kaufmann im Gespräch mit Franziska Wigger und Curtis Burger

Die bestbekannte Jodlerin, Sängerin und Gesangspädagogin Franziska Wigger und Curtis Burger der Choreograf von D.J. BOBO stellten sich kompetent den Fragen von David. 72 interessierte Mitglieder hörten dem Talk zu und wurden auch aktiv aufgefordert sich auf eine Jodelprobe und auf Tanzschritte zu D.J. BOBO's Musik einzulassen. Der Abend hat sichtlich Spass gemacht und wurde schliesslich mit dem gemeinsamen Nachtessen abgerundet.



Folgende Erlebnisse machen mich stolz:

Unser Ziel 200 Atem-Weg-Vereinsmitglieder zu registrieren, wurde im Dezember 2019 erreicht. 2016 waren wir noch 7 Mitglieder. Das wird noch gefeiert. Ebenfalls konnten wir dieses Jahr mit einem Überschuss von CHF 3371.75 finanziell solide abschliessen.

Am 30. März 2019 fand die 30-jährige Jubiläums-GV des Schweizerischen Berufsverbands Atemtherapie nach Middendorf (SBAM) in Safenwil statt. Auch hier war der Vorstand gefordert und half mit, diesen Anlass umzusetzen. Nach dem geschäftlichen Teil wurde die Gesellschaft auf fünf Pferdegespann-Wagen verteilt und so besuchten wir auf diese alte und schöne Weise einige Stationen vom Atem-Weg. Dieses Ereignis war ein eindrücklicher Erfolg mehr in unserer Geschichte.

Unser Atem-Weg-Flyer mit neuem Layout und mehr Inhalt, gestaltet von Martin Jaggi stösst auf gute Resonanz bei den Besuchern. Fast unglaublich, dass wir am Start beim Schützenhaus Safenwil wöchentlich einen Bund (50 - 80 Stk.) Flyer auffüllen.

Letztes Jahr durften wir wieder Führungen mit kleineren und grösseren Gruppen begleiten. Unsere Führungen auf dem Atem-Weg werden hoffentlich bald wieder möglich sein. Wir freuen uns darauf.

Lisbeth und ich sind sehr viel auf dem Weg unterwegs auf Kontrolltour. Faszinierend wie Besucher über diese Krise wertschätzende farbige Steine, NaturArt oder Steinmandli gestalten und den Weg damit bereichern. Unser Atem-Weg wird rege besucht, über E-Mails und WhatsApp werden Komplimente ausgedrückt und Fotogrüsse übermittelt. Die persönlichen Feedbacks und die tollen Gespräche sind für uns Energieriegel.

Ich wünsche euch eine gesunde, erfolgreiche und inspirierende Sommer-Zeit.



Walti Bloch